# Schachfreunde 59

# Newsletter für den Monat Dezember 2023

Dezember 2023 Ausgabe Nr. 12.23

### U12-Team ist Deutscher Meister 2023!

Die Schachjugend wurde mit der U12-Mannschaft Deutscher Meister 2023. Mit 12:2 Punkten erspielten sich Yungi Li, Nick Retzlaff, Audrey Tu, Daniel Bodriyenko und Arian Hasanovic den Sieg vor Dresden-Striesen und Empor Berlin (je 10:4). Yungi Li mit 5,5 Punkten (aus 7) am ersten Brett sowie Daniel Bodriyenko (4,5 aus 5) blieben dabei ungeschlagen. Die U10-Mannschaft mit Tiffany Tu, Miran Liu, Jan und Michael Gora konnten einen Mannschaftssieg und zwei Unentschieden holen.

# Zwei Siege in der Verbandsjugendliga

Mit einem 4:2 Sieg bei Hohentübingen und einem 5,5:0,5 bei Bietigheim startete die erste Mannschaft in die Saison der Verbandsjugendliga. Kornwestheim II musste sich in der Bezirksjugendliga mit 1:5 bei Ingersheim geschlagen geben. In der Kreis- Kornwestheim III übernimmt Tabellenführung jugendliga gab es für Kornwestheim III ein 2:2 gegen LB II.

# Audrey und Tiffany Tu gewinnen bei der WAM

Audrey und Tiffany Tu jeweils alle Partien gewinnen. Audrey gewann in Stuttgart Gruppe 4 und Tiffany Gruppe 5, in Murrhardt mit jeweils 3:0 Punkten die Gruppen 3 bzw. 5.

# Blitzturnier: 4. Runde gewinnt Julian Maisch

Die vierte Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gewann Julian Maisch mit 7,5 Punkten vor Joshua Lüdke (7,0), Armin Winkler und Markiyan Bodriyenko.

Punkte) vor Julian Maisch und Joshua Lüdke (beide 50), Gerald Winkler (48) und Till Steinmeyer (46).

## Am Weihnachtsturnier nahmen 18 Spieler teil

Das Weihnachtsturnier war mit 18 Spieler\*innen wieder gut besucht. Nach fünf Runden (7 Minuten plus 4 Sekunden Bedenkzeit) stand Armin Winkler mit 4,5:0,5 Punkten als Sieger fest. Platz zwei erspielte sich Julian Maisch (4:1) vor Till Steinmeyer (3,5:1,5 Zähler). Gleich sechs Spieler folgen mit jeweils 3:2 Punkten: Nick und Kian Retzlaff auf Platz vier und fünf, Wolfgang Gaus, Markiyan Bodriyenko, Gerald Winkler und Alexander Schneider.



U12-Team ist Deutscher Meister: Audrey Tu, Yungi Li, Nick Retzlaff, Arian Hasanovic, Daniel Bodriyenko (von links) mit Trainer Julian Maisch

In der Landesliga gab es für Kornwestheim I im Dezember kein Spiel. Mit 2:4 und 12,0 Punkten liegt man auf Rang sieben.

In der Bezirksliga konnte Kornwestheim II auch das dritte Bei den WAM-Turnieren in Stuttgart und Murrhardt konnten Spiel gewinnen. Gegen Vaihingen/Enz gab es einen 6,5:1,5 Sieg. Mit 6:0 und 17,5 Punkten belegt man den zweiten Platz.

> In der Kreisklasse konnte Kornwestheim III die Tabellenführung zurück erobern. Gegen Bietigheim II gewann man klar mit 6,5:1,5. Mit 7:1 und 22,0 Punkten ist man wieder an der Spitze. Mitgeholfen hat dabei auch Kornwestheim IV. Sie konnten den bisherigen Tabellenführer Asperg mit 5,5:2,5 bezwingen und so den ersten Sieg in der Kreisklasse holen. Mit 2:6 und 12,5 Punkten hat man sich auf Rang sieben verbessert.

Kornwestheim V verlor in der B-Klasse das zweite Spiel hin-In der Gesamtwertung führt weiterhin Armin Winkler (74 tereinander mit 2,5:3,5 gegen Münchingen III und ist nun mit 4:4 und 13.5 Punkten Tabellenvierter.

> Die sechste Mannschaft musste sich in der C-Klasse mit 1:5 gegen Steinheim II geschlagen geben und ist mit 1:7 und 5,5 Punkten weiterhin Schlusslicht.

# Markiyan Bodriyenko mit Platz 7 beim Open

Beim B-Open in Frankenthal spielte Markiyan Bodriyenko ein ausgezeichnetes Turnier. Nach sechs der sieben Runden hatte er mit vier Siegen und zwei Unentschieden die Tabellenführung. Leider verlor er die letzte Partie und so war es am Ende Platz sieben.

Beim B-Open in Böblingen war Kian Retzlaff am Start. Mit 5,5 Punkten aus neun Partien landete er im oberen Mittelfeld.